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Anfrage: Verkehrssicherheit im Umfeld von besonders schutzbedürftigen Einrichtungen 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,  

 

in Bezug auf die ,,1. Nachhaltigkeitsstrategie der Landeshauptstadt Erfurt - Handlungsprogramm"; 

Stand: 09.06.2021 (Drucksache 0327/21); Operatives Ziel B 5.5; bitte ich um die Beantwortung der 

folgenden Anfrage:  

1. Was ist zur Verkehrssicherheit im Umfeld besonderer schutzbedürftiger Einrichtungen in der 

Planung?  

2. Welche Einrichtungen genießen Priorität?  

3. Wo wurden in der Vergangenheit besonders häufig Gefahrenstellen aufgezeigt? 

 

Vielen Dank für die Beantwortung der Anfrage  

 

 

 

Sebastian Perdelwitz - Fraktionsvorsitzender Fraktion Mehrwertstadt 
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